

Reconocido traficante en Guápiles

La vendía fuera del "cole"

◆ **REINER MONTERO N.**
Corresponsal GN

Un conocido traficante de apellido Salazar no tuvo chance de escapar de la ley y quedó detenido la noche del lunes, 100 metros al norte del INS en Guápiles.

El "bicho" se dedicaba a repararla frente al colegio nocturno de Pococí. Las autoridades le decomisaron 20 puchos de marihuana, 42 piedras de crack y €16.000.

Agentes del OIJ hicieron precompras con billetes marcados antes de caerle.

Las autoridades cerraron el pa-

so durante unas tres horas, ya que intervinieron la zona con un perrito de la Unidad Canina.

El animalito se encontró con una cantidad de droga no determinada en una alcantarilla.

Al parecer, el sospechoso tiene como cinco años de estar metido en el "negocio".

Segunda captura. Horas antes los oficiales agarraron, también en el centro de Guápiles, a un hombre de 26 años al que se relaciona también con la venta de droga. Se sospecha que recibía los pedidos por teléfono.



El sospechoso, de apellido Salazar, no tuvo tiempo de huir. REINER MONTERO PARA LT